
SANTO NATALE 2018

Accogliamo il Signore che viene. Buon Natale

ECCLESIA 25_12_2018

L'immagine: Giorgione, L'adorazione dei pastori, 1500-1505

Il Natale è fermarsi a contemplare quel Bambino, il Mistero di Dio che si fa uomo

nell’umiltà e nella povertà, ma è soprattutto accogliere ancora di nuovo in noi stessi quel

Bambino, che è Cristo Signore, per vivere della sua stessa vita, per far sì che i suoi

sentimenti, i suoi pensieri, le sue azioni, siano i nostri sentimenti, i nostri pensieri, le
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nostre azioni. 

Celebrare il Natale è quindi manifestare la gioia, la novità, la luce che questa Nascita ha

portato in tutta la nostra esistenza, per essere anche noi portatori della gioia, della vera

novità, della luce di Dio agli altri.

(Benedetto XVI, Udienza Generale, 4 gennaio 2012)


